

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

ORLEANS, le jeudi 17 octobre 2024

RECONQUÊTE! LOIRET DENONCE LE BUDGET DU CONSEIL REGIONAL DU CENTRE VAL DE LOIRE

Alors que le budget de 2025 est en train d'être débattu à l'Assemblée Nationale, la Fédération Reconquête! du Loiret dénonce le budget du Conseil Régional du Centre Val de Loire.

En effet, le Conseil Régional CVDL accorde de généreuses subventions depuis plusieurs années à :

- l'association immigrationniste SOS Méditerranée
- l'association VILTAÏS qui facilite la répartition des migrants dans nos villes.

De plus, la Région, qui compte 12 réacteurs nucléaires produisant plus de 4 fois sa consommation électrique, veut atteindre le 100% d'énergie renouvelable d'ici 2050 !! Ces investissements représentent une gabegie "verte" totalement inutile, au détriment des Français !

François BONNEAU, Président de la Région Centre Val de Loire, en acceptant de telles dépenses, gaspille ainsi l'argent des Français pour favoriser une idéologie mortifère et jusqu'au-boutiste pour la France.

Depuis ce vendredi, toutes les fédérations de Reconquête! dénoncent dans la presse les dérives budgétaires scandaleuses afin d'alerter les Français sur l'utilisation de leur argent.

Vous pouvez compter sur Reconquête! pour continuer à protéger les Français et à dénoncer toutes les décisions mettant à mal notre pays.

ISABELLE LAMARQUE
DÉLÉGUÉE DÉPARTEMENTALE DU LOIRET